

SIIC auspicia y participa en congresos locales e internacionales



Las reuniones científicas oficialmente auspiciadas por SIIC se destacan por sus aportes a la actualización de los profesionales iberoamericanos. Estos eventos son difundidos entre la comunidad biomédica y los medios especializados o masivos que correspondan.

Mientras se celebran, los corresponsales de SIIC garantizan la posterior difusión de las principales ponencias.

La Red Internacional de Corresponsales médicos de SIIC brinda cobertura periodística-científica a congresos que se realizan en las más diversas ciudades del mundo.



Sociedad Iberoamericana
de Información Científica